
Fraktion im Regionalverband Saarbrücken     21.9.2015 
 
 
 
 
 
Regionalverband Saarbrücken 
Herrn Regionalverbandsdirektor  
Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
Anfrage zu Schulsport und Schülerbeförderung 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Gillo, 
 
 
die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet Sie/die Verwaltung um Auskunft zu 
folgenden Fragen: 
 

1. In welchem Maße nutzen die allgemeinbildenden Schulen in Trägerschaft des 
Regionalverbandes fremde Hallen und Außenanlagen zum Schulsport? 
Welche Schule nutzt dabei welche Halle / Außenanlage für wie viele 
Schulstunden? 

2. Wer ist jeweils Eigentümer der Hallen und Außenanlagen? Handelt es sich 
jeweils um Vereins- oder städtisches bzw. Gemeindeeigentum? 

3. Welche Kosten entstehen dem Regionalverband durch die 
Schülerbeförderung zu den Sportstätten? Bitte aufschlüsseln nach 
Schulstandorten und angefahrenen Zielen. 

4. Welche Nutzungsentgelte fallen dem Regionalverband für die einzelnen 
Hallen und Außenanlagen an? Bitte aufschlüsseln nach Zahlungen an Vereine 
sowie Städte und Gemeinden. 

5. Welche Grundlagen bestehen jeweils für die Nutzung der Sportstätten?  

a. In welchen Fällen hat der Regionalverband mit Vereinen sowie Städten 
und Gemeinden Verträge über die Nutzung abgeschlossen?  

b. In welchen Fällen erfolgt die Nutzung ohne vertragliche Grundlage? 
Bitte Darstellung nach Sportstätten mit Angabe, ob auch in diesen 
Fällen jeweils Nutzungsentgelte gezahlt werden.  



 

6. Beteiligt sich der Regionalverband anteilig an der Sanierung und 
Instandhaltung der von seinen Schulen genutzten fremden Sportanlagen und 
Sporthallen? Wenn ja, bitte aufschlüsseln, wie die Beteiligung an den 
jeweiligen Sportstätten geregelt ist. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Stefan Frantz 
(schulpolitischer Sprecher) 
 
 
 
 


